

Offre de prix : OP19019 (prix valable jusqu'au : 02/02/2026)

BRETTELLE HARNAIS BICLIP® COLORIS UNI KAKI BTE ALLEMAND

Réf. 71613141



● Idéal pour le sport et les loisirs (ski, chasse, pêche, randonnée, moto...)

● Convient parfaitement aux personnes corpulentes

Bretelles harnais unie BICLIP®

Plus qu'une évolution, BICLIP® réinvente totalement l'ergonomie de la bretelle en adoptant une forme harnais combinée à des sangles de liaisons auto-adaptables et seulement 2 pinces au lieu de 4

La puissance des clips et les sangles de liaison brevetées assurent un parfait maintien du vêtement même lorsqu'il est soumis aux mouvements ou à de fortes tractions.

Quelque soit votre âge et votre activité c'est l'accessoire de mode répondant à vos besoins avec style, efficacité et confort.

Avantages ergonomiques : Pas de ceinture qui comprime le ventre ni de gène

INFOS DÉTAILLÉES

Matière : 80% polyester, 20% elastodiène

Poids Brut : 160 gr.

Poids Net : 130 gr.

Dimensions article : P 0 x l 0 x h 0 cm

MOQ : 1

Emballage: Boite L 12 x l 5.5 x h 12 cm

Numéro Tarif Douanier : 62121090

Remarque : PRICE FOR 2021 - YOUR ITEM BICLIP HOSENTRÄGER OLIV BCA0135N - 147451

EAN :

Réf. : 71613141

Prix : 8.98 €

www.contact-europe.fr

| +33 (0)3 28 33 63 00 |

info@contact-europe.fr

CONTACT  EUROPE

SANTÉ - BEAUTÉ - HYGIÈNE

Offre de prix : OP19019 (prix valable jusqu'au : 02/02/2026)

BRETELLE HARNAIS BICLIP® BOITE ANGLAIS COLORIS UNI

Réf. 71613143



 **JUST 2 CLIPS**

 **NO ABDOMINAL SQUEEZING - DISCREET**

BICLIP® BRACES-SUSPENDERS

More than an evolution, BICLIP® has completely rethought the ergonomics of braces thanks to its harness shape with self-adjustable straps and just 2 clips.

Highly resistant clips along with patented linking straps deliver perfectly held up clothes even when you move or are under strain. Braces are no longer only for seniors; BICLIP® has modernized both the image and use of braces!! No matter your age or activity, BICLIP® is the fashionable accessory that meets your needs with style, efficiency and comfort.

Suitable for any body types and makes life easier for people with reduced mobility
Harness shaped giving more freedom - invisible even under an opened jacket -

INFOS DÉTAILLÉES

Matière : 80% polyester, 20% elastodiène

Poids Brut : 160 gr.

Poids Net : 130 gr.

Dimensions article : P 0 x l 0 x h 0 cm

Emballage: color box L12 x w 5.5 x h12 cm

MOQ : 1

Numéro Tarif Douanier : 62121090

Remarque : PRICE FOR 2021 - YOUR ITEM BICLIP HOSENTRÄGER ORANGE BCA0135N - 147726

EAN :

Réf. : 71613143

Prix : 9.98 €

www.contact-europe.fr

| +33 (0)3 28 33 63 00 |

info@contact-europe.fr